

第1回 オープンスクールアンケート結果

表現の授業がとてもすばらしかった。

とてもわかりやすそうで、
見ていて楽しそうだった。

みんな静かに授業を聞いていた。

実際見てみて、ここに来たいともっと強く感じました。

みんなが発表しやすいような
環境でよかったと思う。

学校内も清潔で、
授業もわかりやすかった。

みんな授業態度が良くて、
すばらしかった。

表現の授業がおもしろそう。

ひとりひとりがしっかり考えて
授業を受けていてよかったと思います。

授業の中で、理科と表現が楽しそうでした。表現は声を出してやっていて、
理科は実験でいろんなことがわかって楽しそうでした。

笑顔いっぱいの授業
だと思いました。

小・中学生からの意見

授業がすごく楽しそうで、
入学したいと思いました。

自分も一緒に参加したいと思った。

この学校にぜひ来たい!

先生も明るく楽しそうで、
授業の雰囲気がとてもよかった。

先生のジョークが面白かった。

生徒たちがみな生き生きした学校生活を送っているのがわかった。

(挨拶の声、先生方の熱意)

表現の授業では始めは声も小さく不安でしたが、
2時間のうちにみるみる成長し感動しました。

とても真剣に練習しており、本番が楽しみ。先生方も熱心で感動しました。
挨拶も良く、すがすがしい。

子供がお兄さんやお姉さんの
ようになりたいと感動していました。

生徒と先生のコミュニケーションが
うまく取れていて、挨拶も良かった。

授業は生徒が参加したくなるよう
工夫されていて、参観している方も
楽しかったです。

南高のOGですが
中高一貫と変化のある中で、
変わらない良さがあり
とても嬉しく思いました。

保護者の方からの意見

とても楽しそうでわかりやすい授業でした。
聞いているだけの子がいなく、反応し、
生き生きしている生徒の姿
が見えて良かったです。

入学して1カ月あまり、
毎日が楽しくて仕方ない
という感じです。
授業の様子、クラスの雰囲気も
楽しそうで安心しました。

行事が盛りだくさんで、わが子もさらに
入学の意思が強くなった。

明るく活発な授業で、楽しく勉強している様子を感じました。
子供も毎日学校が楽しいと言っています。

来校者数	小学生	小学生保護者	中学生	中学生保護者	南中生保護者	南高生保護者
	136	113	18	4	179	24